

**DIPLOMASI SELEBRITI OLEH BELLA HADID DALAM
MENDUKUNG PALESTINA TAHUN 2023-2024**



SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana
pada

Program Studi Ilmu Politik

Oleh:

DIANA MONICA

1201004095

Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial

Program Studi Ilmu Politik Universitas Bakrie

Jakarta

2024

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

**Tugas Akhir ini adalah hasil karya saya sendiri,
dan semua sumber baik yang dikutip maupun dirujuk
telah saya nyatakan dengan benar.**

Nama : Diana Monica

NIM : 1201004095

Tanda Tangan : 

Tanggal : 23 Agustus 2024




HALAMAN PENGESAHAN

Tugas Akhir ini diajukan oleh:

Nama : Diana Monica
NIM : 1201004095
Program Studi : Ilmu Politik (Konsentrasi Hubungan Internasional)
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial
Judul Skripsi : Diplomasi Selebriti oleh Bella Hadid dalam Mendukung Palestina Tahun 2023-2024

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Dewan Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial pada Program Studi Ilmu Politik Konsentrasi Hubungan Internasional, Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Bakrie.

DEWAN PENGUJI

Pembimbing : Dr. Muhammad Badaruddin, SSos, MSc, M.A. ()
Penguji : Dr.rer.pol. Aditya Batara Gunawan, S.Sos, M.Litt. ()
Penguji : Yudha Kurniawan, S.Sos., M.A. ()

Ditetapkan di : Jakarta

Tanggal : 23 Agustus 2024

UNGKAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, karena atas berkat dan karunia Nya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulisan Tugas Akhir ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Sosial Program Studi Ilmu Politik Konsentrasi Hubungan Internasional pada Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Bakrie. Saya menyadari bahwa, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan Tugas Akhir ini, sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikannya. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada:

- 1) Tuhan Yesus Kristus, yang telah membimbing penulis dalam setiap langkah hidup penulis. Sumber pengetahuan, inspirasi, kekuatan, dan sukacita yang selalu menyertai dan memberkati penulis. Yeremia 29:11, “Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada pada-Ku mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.” *I sought the Lord, and He heard, and He answered. Thank you Jesus.*
- 2) Bapak Dr. Muhammad Badaruddin, SSos, MSc, M.A., selaku dosen pembimbing yang dengan sangat sabar telah membimbing, membina dan mengarahkan penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir ini sampai pada titik ini. Bapak Badar telah menyediakan banyak sekali waktu, tenaga, pikiran serta dukungan yang diberikan kepada penulis selama menyusun tugas akhir ini. Bapak Badar selalu memberikan semangat kepada penulis dan memastikan detail setiap apa yang penulis sampaikan sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk semua itu, penulis menyampaikan terima kasih sedalam-dalamnya.
- 3) Bapak Dr.rer.pol Aditya Batara Gunawan, S.Sos., M.Litt, selaku Ketua Program Studi Ilmu Politik Universitas Bakrie sekaligus dosen penguji penulis saat seminar proposal hingga sidang akhir. Terima kasih untuk segala pelajaran dan juga masukan yang sangat berarti dalam membantu penulis menyelesaikan tugas akhir secara kritis dan berkualitas.
- 4) Bapak Yudha Kurniawan, S.Sos., M.A., selaku dosen penguji pada sidang akhir yang juga telah memberikan banyak sekali masukan kepada penulis saat sidang berlangsung sehingga penulis dapat berpikir lebih kritis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
- 5) Seluruh dosen Ilmu Politik Universitas Bakrie yang telah memberikan ilmu dan pelajaran yang bermakna selama penulis menjalani masa perkuliahan. Terima kasih bapak dan ibu untuk segalanya.
- 6) Rouli Lumban Gaol, mama dari penulis yang selama ini selalu

memberikan dukungan dan membawa penulis dalam doanya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan ini. Terima kasih telah menjadi mama yang hebat dengan caranya sendiri. Terima kasih telah menenangkan penulis ketika mengalami naik-turunnya dalam proses penulisan ini. *Forever grateful for you, ma.*

- 7) Jimmi Siburian dan Ervinna Simanjuntak, papi dan mami dari penulis yang selalu mendukung dan mendoakan penulis serta selalu mengusahakan segala kebutuhan penulis dengan memberikan yang terbaik. Terima kasih sudah menjadi orang tua yang hebat bagi penulis.
- 8) Michael Owen Parlinggoman Siburian dan Sofia Michelle Dewani Siburian, adik-adik dari penulis yang telah mendukung penulis meskipun dari jarak jauh. Juga kepada Elena Simanjuntak selaku tante penulis yang selalu menghubungkan penulis dengan adik-adik tercinta. Terima kasih sudah mendengarkan cerita penulis.
- 9) Keluarga besar penulis yang senantiasa mendoakan penulis setiap saat, khususnya kepada sepupu dari kecil penulis yaitu Alicia Princilia Siahaan yang selalu ada untuk penulis. Dari kecil bersama, selalu menjadi garda terdepan untuk menegur penulis ketika salah namun menjadi orang yang selalu mendukung penulis. Terima kasih sudah menjadi sosok kakak yang tidak penulis miliki. *Love you sis.*
- 10) Sahabat-sahabat penulis yang selalu ada untuk penulis, Safira Meidina, Yessica, Ester Prisilia. Terima kasih telah mendorong penulis untuk segera menyelesaikan tugas akhir ini meskipun terkadang keras, tapi tidak pernah letih untuk mendukung penulis. Terima kasih untuk telinga yang selalu mau mendengar, untuk waktu dan juga untuk tenaganya. Terima kasih sudah menjadi sahabat yang sangat baik kepada penulis.
- 11) Sahabat SMP penulis, Felicia Dira dan Putri Mulyani. Terima kasih sudah mendukung dan menjadi tempat bercerita yang aman bagi penulis. Terima kasih sudah menjadi teman yang selalu ada bagi penulis hingga saat ini.
- 12) Sahabat SMA penulis, Nathania Astria Sianturi, Suci Ramadhani Purnama Sakti, Salsabilla Ananda Putri, Safina Athaya Zain, Fadhlurrohman Akbar Wijanarko, Satrio Dharmawan, Berdnaldo Davaloos yang telah menjadi sahabat yang baik bagi penulis serta mendorong penulis agar menyelesaikan tugas akhir. Terima kasih telah menjadi teman yang selalu “ayo, gas!” ketika penulis butuh hiburan.
- 13) Seluruh teman-teman Ilmu Politik Universitas Bakrie, terutama Sapi Bub Badut Family, yaitu Enmoia Miller, Amoreta Kirei Zafira, Jasmine Avryani Putri Sanit dan Steven Yogatama serta kepada Anisyahira Kalyana Putri Maulana, Syahrani Alemina dan Fadila Chairulnisa Abdullah yang selalu ada untuk penulis dari awal masa perkuliahan. Penulis tidak dapat membayangkan bagaimana kehidupan perkuliahan

penulis jika tidak ada mereka di dalam nya. Terima kasih banyak untuk segala pertengkaran dan manis-manisnya. *Love you guys.*

- 14) Tika Putri Nabila, Priscilla Hutabarat dan Sekar Noorrachmani selaku *internet bestie* bagi penulis yang telah mendukung penulis dalam masa perkuliahan ini dan mendorong penulis untuk segera menyelesaikan tugas akhir. *Special thanks* untuk Tika karena telah memasarkan Universitas Bakrie sehingga penulis menentukan pilihan untuk satu kampus dengannya.
- 15) Ashley atau Ceyi atau Celong atau Bilbina, kucing tercinta penulis yang selalu menemani penulis hingga larut malam ketika menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih sudah hadir dan selalu menghibur penulis dalam kondisi apapun.
- 16) dr. Rhapsody Karnovinanda, selaku dokter yang selalu menemani penulis dan membantu penulis dalam segala proses yang penulis jalani untuk menjadi manusia yang lebih baik. Terima kasih untuk segala waktu dan tenaga serta perhatian yang diberikan kepada penulis dalam beberapa tahun terakhir ini.
- 17) JPCC family dan date KG64 yang selalu ada untuk mendoakan dan mendengarkan keluh kesah penulis dalam menyusun tugas akhir ini. Terima kasih untuk dukungan yang tiada henti dan juga doa-doa yang diberikan selama masa penyusunan ini. *I thank God for this community.*
- 18) Kakak-kakak tingkat dan alumni Ilmu Politik Universitas Bakrie, khususnya kepada Rizqia Andita, Adinda Aurelia Irawan dan Widyawati yang sudah memberikan masukan dan arahan serta menceritakan pengalaman kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih untuk waktu dan juga jurnal-jurnal yang diberikan kepada penulis.
- 19) Kepada Sal Priadi, sebagai musisi yang lagu-lagu nya selalu menemani penulis dalam menyusun tugas akhir ini. Terima kasih banyak bapak Barat!
- 20) Seluruh teman-teman penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih untuk setiap doa dan juga dukungan yang selalu dilontarkan kepada penulis. *Means a lot to me, thank you guys.*

Akhir kata, penulis berharap Tuhan Yang Maha Esa berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Semoga Tugas Akhir ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu.

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Sebagai sivitas akademik Universitas Bakrie, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Diana Monica
NIM : 1201004095
Program Studi : Ilmu Politik (Konsentrasi Hubungan Internasional)
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial
Jenis Tugas Akhir : Skripsi

demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Bakrie **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*)** atas karya ilmiah saya yang berjudul:

Diplomasi Selebriti oleh Bella Hadid dalam Mendukung Palestina Tahun 2023-2024

beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Universitas Bakrie berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta untuk kepentingan akademis.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta
Pada tanggal : 23 Agustus 2024

Yang menyatakan



(Diana Monica)

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menjabarkan diplomasi selebriti yang dilakukan oleh Bella Hadid dalam mendukung Palestina. Di zaman sekarang, aktor negara tidak lagi menjadi satu-satunya yang aktif dalam melakukan diplomasi secara global, aktor non-negara seperti selebriti sudah banyak yang juga melakukan diplomasi secara global untuk mencapai tujuan dan kepentingan bersama. Bella Hadid menjadi salah satu selebriti yang sangat vokal terhadap dukungannya kepada Palestina, terutama melalui profil Instagramnya. Untuk memahami diplomasi selebriti yang dilakukan oleh Bella Hadid, penelitian kualitatif ini dilakukan dengan metode studi kasus dan penelitian lapangan. Sumber data pada penelitian ini diambil dari internet, seperti media sosial yang dimiliki oleh Bella Hadid, dan laman berita *online* yang mempublikasikan informasi mengenai Bella Hadid dalam menyuarakan kasus Israel-Palestina. Hasil dari penelitian ini menemukan bahwa Bella Hadid mampu meningkatkan kesadaran publik terhadap kondisi yang terjadi di Palestina melalui unggahan yang berisi informasi mengenai Palestina di akun Instagramnya (kesadaran publik), Bella Hadid juga memberikan donasi kepada korban yang ada di Palestina dan mendorong pengikutnya untuk ikut berdonasi melalui akun Instagramnya (penggalangan dana), dan Bella Hadid beberapa kali mengikuti unjuk rasa untuk kebebasan Palestina dan melakukan kritik melalui akun Instagramnya terhadap pemerintah Amerika Serikat yang mendukung Israel (lobi politik). Hal ini sejalan dengan dampak yang dihasilkan dari diplomasi selebriti, yaitu meningkatkan kesadaran publik, penggalangan dana, dan lobi politik.

Kata kunci: Diplomasi Selebriti, Aktivisme Selebriti, Bella Hadid, Palestina.

ABSTRACT

This study aims to explore the celebrity diplomacy Bella Hadid has done in support of Palestine. Nowadays, state actors are no longer the only ones who are active in doing diplomacy globally, there are numerous non-state actors like celebrities who are also doing global diplomacy to reach common goals and interests. Bella Hadid has become one of the most vocal celebrities of her support for Palestine, especially through her Instagram account. To understand the celebrity diplomacy that Bella Hadid has done, this qualitative study is done using case study and field research method. Sources of data on this study are taken from the internet, such as the social media of Bella Hadid, and online news sites that publish information about Bella Hadid's voice in the Israeli-Palestinian case. The results of this study shows that Bella Hadid was able to raise public awareness of the situation in Palestine through posts containing information about Palestine on her Instagram account (public awareness), Bella had also given donations to Palestinian victims and encouraged her followers through her Instagram account to donate to Palestine (fund raising), and Bella had attended several demonstrations for Palestinian freedom and criticized against the United States government that supported Israel through her Instagram account (lobbying politic). This is in line with the impact of celebrity diplomacy, namely raising public awareness, fund raising, and lobbying politic.

Keywords: Celebrity Diplomacy, Celebrity Activism, Bella Hadid, Palestine.

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS	ii
LEMBAR PENGESAHAN	iii
UNGKAPAN TERIMA KASIH	iv
LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI TUGAS AKHIR	vii
ABSTRAK	viii
DAFTAR ISI	x
1. PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	8
1.3 Tujuan Penelitian	8
1.4 Manfaat Penelitian	8
1.5 Sistematika Pembahasan	9
2. KERANGKA TEORI	10
2.1 Liberalisme	10
2.2 Diplomasi	13
2.3 Multi Track Diplomacy	15
2.4 Diplomasi Publik	17
2.5 Aktivisme Selebriti	20
2.6 Diplomasi Selebriti	23
2.7 Alur Berpikir	28
3. METODOLOGI PENELITIAN	30
3.1 Metode Penelitian	30
3.2 Tipe Penelitian	31
3.3 Unit Analisis	31
3.4 Sumber Data	31
3.5 Teknik Pengumpulan Data	32
3.6 Teknik Analisis Data	32
3.7 Operasional Konsep	34
4. PEMBAHASAN	35
4.1 Diplomasi Selebriti Oleh Bella Hadid	35
4.2 Analisis	58
4.2.1 Kesadaran Publik	58
4.2.2 Penggalangan Dana	64
4.2.3 Lobi Politik	67
5. KESIMPULAN DAN SARAN	73
5.1 Kesimpulan	73
5.2 Saran	76
DAFTAR PUSTAKA	78